Von: Michaila info@michaila.de

Betreff: Die Kühnemann hat Neuigkeiten Nr.6

**Datum:** 23. Oktober 2017 um 15:28 **An:** michaila@michaila.de

# Die Kühnemann hat Neuigkeiten

und ich habe es tatsächlich geschafft! Ich war der "Evening Heroe" beim Song Slam am 7. September in der Drehleier. Glückwünsche werden nach wie vor noch sehr gerne entgegen genommen ;-)

Ja, das hat dem Selbstbewusstsein einen ganz guten Kick versetzt. Aber nach dem Wettbewerb ist bekanntlich vor dem Wettbewerb. Das Finale ist im Dezember und da brauche ich tatsächlich sehr viel Unterstützung in personeller Natur, da es dann um die "dicke Wurst" geht (die darf übrigens auch aus Tofu oder Seitan sein).

Eure Michaila/Die Kühnemann

### Musik



Montag, 30. Oktober werde ich nach unfassbar langer Zeit endlich mal wieder beim Poetenstammtisch im Theater Fraunhofer auftreten. Bin schon sehr gespannt wie die neue Kühnemann dort ankommt ;-)
Beginn 20 Uhr

Montag, 06. November spiele ich im Café BlaBla im Breitwand Kino in Herrsching bei MoMo.

Endlich mal wieder auswärts spielen ;-)
Organisiert wird diese Veranstaltung übrigens von Faltsch Wagoni.

#### FINALE SONG SLAM

7. Dezember um 20 Uhr, <u>Song Slam in der Drehleier!</u> Support your Local Heroe! Jaaaa, ich bin im FINALE:-) Die Regeln sind hart, aber fair: Spielzeit 6 Minuten - also ich werde nur ein Lied singen. Ihr könnt sicher sein, dass ich das selbe Lied wie am 7. September singen werde - "Never change a winning team!" Oder anders gesagt: Ich geh' auf Nummer Sicher.

Es würde mich sehr freuen, wenn mich ganz viele Freunde mit ihrer persönlichen Anwesenheit unterstützen.

Nach dem Oktoberfest ist ja für manche Menschen bereits vor dem Oktoberfest und genau für dieses Klientel habe ich hier den ultimativen "Wir machen uns Lust auf'd Wiesn - Video Clip".

Mit Franziska Wanninger und Roland Hefter war es auf jeden Fall eine Freude auf dem Oktoberfest zu filmen :-)

# Video Clip



### Radio München



### 2er Pasch - 2 Menschen - 2 Mikros Das Studiogespräch auf Radio München

Ich hatte den Kabarettisten und Lyriker  $\frac{\text{HolgerPaetz}}{\text{Oktober zu Gast.}}$  im

Wer die Sendung verpasst hat und nachhören möchte hat noch die Gelegenheit.

Am **Dienstag, den 24.Oktober um 12 Uhr** wird die Sendung wiederholt und danach wird der Podcast online auf die Seite von <u>Radio München</u> gestellt.

#### <u> 2er Pasch - 2 Menschen - 2 Mikros</u>

Jeden 2. Mittwoch im Monat gibt es eine neue Folge. Am Mittwoch,  $08.\mathrm{November}$  kommt eine Theatermacherin zu



mir und zum ersten Mal kenne ich die Dame noch gar nicht. Sie wurde mir empfohlen und ein kurzes Telefonat hat mich davon überzeugt. Das wird ein interessantes Gespräch. Ihr Name: Christl Feiler

Engagement

Nach der Wahl ist immer vor der Wahl und im Besonderen Entscheidungen zu treffen. Für alle Münchner! Macht alle mit beim Bürgerentscheid RAUS AUS DER STEINKOHLE! am 5.November. Es müssen mindestens 10% der Entscheidungsberechtigten mitmachen, sonst wirds nix mit dem Ende des Steinkohlekraftwerks im Münchener Norden.

ALSO AUF GEHTS!



## Ars Musica e.V. hat ein Büro mit mir drin



Das war schon lange überfällig, dass der Musikverein Ars Musica e.V. ein Büro direkt neben der Bühne bekommt.

Ich habe die Sache dann ins Rollen gebracht und mit der fachlichen, tatkräftigen und extrem hilfsbereiten Unterstützung von Roland Fritsch, unserem 1. Vorstand bei Ars Musica e.V. haben wir dann ein Büro gebaut. Und damit da drin Leben passiert habe ich mich gleich mit eingemietet;-) Sozusagen eine absolute Win-win-Situation :-)

Wenn Du/Sie von mir keine Neuigkeiten erhalten möchtest bitte einfach eine kurze Mail an  $\frac{info@michaila.de}{}$ 

MUSIK www.diekuehnemann.de FILM www.michaila.de